Merveilles de la Hidjra 1441 - Merveille 1 : Pourquoi célébrons-nous l'émigration du Prophète ?

Au Nom d'Allah, Le Très Miséricordieux, Le Tout Miséricordieux

Chers frères, le Prophète (Salla Allahou 'Alaihi wa Sallam) a immigré de la Mecque à destination de la Médine et son émigration est une affaire du passé, donc bien révolue, mais justement pourquoi célébrons-nous toujours cet événement ? Afin que cela nous serve de ligne de conduite dans l'émigration entre deux villes qui ressembleraient à la Mecque et à la Médine.



Le meilleur exemple contemporain de la Hidjra est celui de la personne qui vit dans un pays occidental où le bien-être a atteint un niveau irraisonnable ; cependant, les valeurs islamiques, religieuses et morales sont quasi inexistantes, l'adultère n'est pas punie par la loi, la débauche, l'immoralité et le libertinage sont considérés comme étant un mode de vie tout à fait normal. Si tu pèses le pour et le contre entre le fait de rester dans ce beau pays en bénéficiant d'un revenu fort important, en tirant avantage des services sociaux offerts au citoyen ainsi que de la liberté qui t'est accordée, en constatant en même temps la déviation de ta fille du droit chemin ou la corruption des mœurs de ton fils ainsi que leur mauvais comportement à cause d'un environnement malsain, et le fait de quitter ce pays pour un autre ; quelle devrait être l'attitude idéale à entreprendre ?



Il faut que tu fasses prévaloir le pays qui sera pour toi inéluctablement une source de désagréments, mais où tu pourras préserver ta religion ainsi que celle de tes enfants, à un autre pays qui se distinguerait par ses attraits, mais qui serait à l'origine de l'égarement de ta famille ainsi que de celui de tes enfants.

Louange à Allah, Le Seigneur de l'univers